

+ La alcaldesa Karla Córdova recordó con autoridades estatales y federales la defensa del suelo patrio en 1914

GUAYMAS, Son., 21 de abril de 2023.- La Heroica Defensa de Veracruz, cuando las líneas mexicanas se oponían a la invasión del imperialismo que avanzaba el siglo pasado, fue recordada por las autoridades navales principalmente, con la participación de los tres niveles de gobierno en su CIX aniversario.

Esta vez, la presidente Municipal de Guaymas, la doctora Karla Córdova González, acudió al emotivo evento como autoridad, añadiendo la representación del gobernador del Estado, el Dr. Alfonso Durazo Montaña.

La sede del evento fue la explanada de la Comandancia de la Sexta Región Naval.

Córdova González realizó el pase de lista con el cual se recuerda el honor de los héroes de la Heroica Escuela Naval Militar y del Heroica Colegio Militar, que enfrentaron a las poderosas fuerzas extranjeras durante la invasión armada.

Un minuto de silencio y una salva de honor en memoria a los participantes en estos hechos gloriosos ocurridos el 21 de abril de 1914, elevó emotividad al momento, mientras se realizaban los honores a la bandera correspondientes, seguidos de la reseña histórica de la fecha.

En representación del Almirante Alfredo Hernández Suárez, Comandante de la Sexta Región Naval, acudió Salvador Camargo Vivero, jefe de Estado Mayor de la representación armada.

En su discurso resaltó “en el México en el que vivimos las armas no son la opción, menos aún esperamos que por el suelo nacional corra la sangre de nuestro pueblo. Pero la patria precisa del mismo heroísmo demostrado por todos y cada uno de quienes

Recuerdan la gesta heroica de Veracruz

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 21 de Abril de 2023 18:23

defendieron a México en aquella hazaña”.

La Doctora Karla Córdova González agradeció la preservación de estos eventos cuya trascendencia es histórica y afirmó que “cuando hablamos de la defensa de héroes, estamos hablando de vidas, de personas y de mexicanos entregados al servicio de la nación”.

Al respecto, aceptó que “se escucha muy fácil pero no lo es; por eso creo que es muy importante esta ceremonia que rinde honor a quien honor merece”.

Dana Elisa Bozada, alumna del colegio Navarrete, recitó la poesía "21 de abril", reconociéndose documentalmente su participación por parte de la doctora Córdova González y del comandante Camargo Vivero, a nombre de la representación naval.

El 21 de abril de 1914 es una fecha histórica para la Armada de México, cuando el pueblo veracruzano, junto con el cadete Virgilio Uribe y el Teniente José Azueta, así como sus compañeros de armas, con honor y valentía defendieron a la Patria preservando la Soberanía Nacional, al enfrentar a las tropas estadounidenses que invadieron el puerto de Veracruz, dejando un legado que hoy prevalece en esta noble Institución, cuya misión principal es defender la soberanía del país.